

PRAXIS Pedagógica, la revista de la Facultad de Educación de la Corporación Universitaria Minuto de Dios, UMD, pretende ser un nuevo interlocutor en el campo de las Ciencias Sociales, desde un concepto fundante que estamos, poco a poco, construyendo en la Facultad: la Praxeología Pedagógica. De igual modo intentamos, desde la puesta en práctica de una pedagogía con enfoque social que responda a los intereses y necesidades de la UMD y de la Facultad, una teorización particular: la construcción de un modelo pedagógico alternativo.

Queremos lanzarnos en esta aventura del conocimiento que es el investigar, escribir y publicar en el campo de la educación y la pedagogía. Aventura porque, aunque parezca una locura, pues somos conscientes de la cantidad de tinta que a lo largo de los siglos ha corrido sobre los temas pedagógicos, queremos aportar algo nuevo. Aventura porque queremos participar en un diálogo multidisciplinar desde la particularidad de nuestro enfoque y con la experiencia que la obra social El Minuto de Dios tiene en lo que se refiere a prácticas educativas y de intervención social.

Hemos llamado Praxis Pedagógica a nuestra revista porque estamos convencidos de que en el terreno de las acciones educativas la prioridad es la práctica que a cada momento interroga sus propios fundamentos y sabemos que las prácticas adquieren sentido cuando se teoriza sobre ellas, así como las teorías lo adquieren cuando se ponen en práctica.

Nuestro propósito es abordar en cada número de la revista un tema monográfico. Este primer número gira en torno al tema de la Pedagogía Social, concepto poco trabajado entre nosotros y que para nuestros propios intereses merece ser reelaborado; en esta tarea estamos comprometidos como Facultad de Educación. El segundo número abordará una serie de experiencias que desde la Facultad estamos llevando a cabo; el tema será «Innovaciones educativas y cambio social». En el tercero trataremos la temática de las didácticas específicas.

Es nuestro deseo que la comunidad académica universitaria se una a esta aventura: Praxis Pedagógica está abierta a todos, en especial a aquellos maestros y maestras que requieren de un medio para expresarse, para contar su práctica, para investigar y compartir el resultado de sus investigaciones.



EDITORIAL